

L'équipe junior de Racquetball Canada est prête à concourir

Winnipeg, 2 novembre 2015 - L'équipe junior de Racquetball Canada va s'envoler pour Saint-Domingue, en République dominicaine, le 5 novembre prochain pour participer au Championnat du monde junior de la Fédération internationale de racquetball. Ce tournoi se déroulera du 8 au 4 novembre.

Douze athlètes de tous les coins du Canada participeront aux épreuves de simple et de doubles dans les divisions des moins de 14 ans, des moins de 16 ans et des moins de 18 ans. Les membres de l'équipe ont été sélectionnés en fonction des résultats qu'ils ont obtenus au Championnat canadien junior de 2015, qui a eu lieu à Valleyfield, au Québec, plus tôt cette année.

Traditionnellement, Équipe Canada a bien réussi au niveau junior sur le plan mondial. En 2014, le Canada a remporté quatre médailles de bronze, soit une en simple et trois en double.

L'équipe canadienne est en de bonnes mains car elle est encadrée par un groupe d'entraîneurs très expérimentés. Michel Gagnon, de Montréal (QC) en est l'entraîneur en chef, et il est épaulé par Evan Pritchard de Winnipeg (MB) et Loren Prentice de Saskatoon (SK) à titre d'entraîneurs adjoints. Gagnon a entraîné des équipes canadiennes en compétition internationale à vingt-sept reprises durant sa carrière d'entraîneur. Prentice a été entraîneur à dix-sept tournois internationaux, et Pritchard a encadré l'équipe à sept reprises sur le plan international.

Geri Powell, administratrice de haute performance de Racquetball Canada, apprécie que les jeunes athlètes canadiens puissent bénéficier de l'expérience que va leur procurer ce Championnat du monde junior. Elle a déclaré : «Mis à part la chance d'acquérir de l'expérience au niveau international, j'espère que nos athlètes vont aussi apprécier leur expérience et se faire des amis pendant leur voyage. C'est un volet important de leur développement à titre d'athlètes de haute performance.» Et elle a également ajouté : «Nous apprécions le soutien constant que nos entraîneurs fournissent à nos athlètes canadiens, et nous les en remercions.»

Voici la composition de l'équipe canadienne junior de racquetball de 2015 :

Moins de 18 ans

Michèle Morissette (Baie-Comeau, QC) a déjà représenté le Canada à sept championnats du monde juniors, montant sept fois sur le podium, ayant gagné une médaille d'argent et quatre médailles de bronze en double, et deux médailles de bronze en simple. Morissette a également représenté le Canada aux Jeux panaméricains de 2015 où elle a fait partie de l'équipe qui a remporté la médaille de bronze à l'épreuve féminine par équipes. Morissette a remporté le titre de championne canadienne de sa catégorie d'âge en simple tous les ans depuis qu'elle a commencé la compétition en 2007. En 2013, Morissette a été choisie parmi les 67 athlètes désignés pour faire partie de l'Équipe de relève CIBC. Elle est aussi membre de l'équipe nationale d'élite de Racquetball Canada, et elle est actuellement classée à la cinquième place au Canada.

Danielle Drury (Saskatoon, SK) a représenté le Canada cinq fois au Championnat du monde junior, et elle y a remporté une médaille d'argent et deux médailles de bronze en double. Drury détient actuellement le titre de championne canadienne de l'épreuve ouverte de double, et elle est fréquemment montée sur les podiums des compétitions internationales au niveau junior. Elle est membre de l'équipe nationale d'élite de Racquetball Canada, et elle est actuellement classée à la 14^e place au Canada.

Nicolas Bousquet (Montréal, QC) a représenté le Canada à deux championnats du monde juniors, où il a notamment remporté une médaille de bronze en double chez les moins de 16 ans en 2013. En 2015, Bousquet a remporté la médaille d'argent à l'épreuve ouverte de double du Championnat canadien de racquetball. Il est membre de l'équipe nationale d'élite et est actuellement classé 11^e chez les hommes au Canada.

Tanner Prentice (Macrorie, SK) va participer à son premier Championnat du monde junior. Au fil des ans, Prentice est monté plusieurs fois sur le podium au niveau national junior en simple et en double. Il est actuellement classé 30^e chez les hommes au Canada.

Moins de 16 ans

Alexis Iwaasa (Lethbridge, AB) a déjà participé à trois championnats du monde juniors, et elle est montée sur le podium en 2013, remportant la médaille de bronze du double chez les moins de 14 ans. Depuis 2009, Iwaasa est montée tous les ans sur le podium au niveau national junior, et elle a été sacrée championne canadienne à quatre reprises pendant ces six années. Elle est actuellement classée 13^e chez les femmes au Canada, et elle est membre de l'équipe canadienne féminine de développement.

Marjolaine Parent (St-Jacques De Montcalm, QC) va participer à son premier Championnat du monde junior. Elle a obtenu de nombreux excellents résultats au niveau national junior, surtout aux épreuves de double.

Trevor Webb (Cambridge, ON) a déjà représenté le Canada à trois championnats du monde juniors. Il a connu de très bons résultats au niveau junior, montant sur le podium de sa catégorie d'âge tous les ans depuis ses débuts en compétition au niveau national, dont plusieurs fois sur la plus haute marche. Il est actuellement classé 19^e chez les hommes au Canada.

Graham Frattinger (Martensville, SK) va participer à son deuxième Championnat du monde junior. Frattinger participe depuis de nombreuses années à des compétitions de niveau junior, et il est monté sur le podium aussi bien en simple qu'en double.

Moins de 14 ans

Cassie Prentice (Macrorie, SK) va représenter le Canada pour la première fois au Championnat du monde junior. Elle participe à des compétitions de niveau junior sur le plan national depuis 2010, et est montée huit fois sur le podium en simple, dont quatre fois avec la médaille d'or.

Juliette Parent (St-Jacques De Montcalm, QC) va participer pour la première fois au Championnat du monde junior. Parent a participé à trois championnats canadiens juniors et elle y est montée chaque fois sur le podium.

Ian Frattinger (Martensville, SK) va représenter le Canada pour la première fois au Championnat du monde junior. Sur le plan national, Frattinger participe au niveau junior depuis 2009, et il est monté tous les ans sur le podium en simple, portant sept fois la médaille d'or au cou sur les neuf fois où il est monté sur le podium.

Sean Sauvé (L'assomption, QC) va participer à son premier Championnat du monde junior. Sean a gagné une médaille en simple à chacun des quatre championnats canadiens juniors auxquels il a participé.

Vous pourrez consulter les résultats du Championnat sur le site suivant :
<http://www.internationalracquetball.com/live-events.html>

Les parties seront retransmises en direct sur Internet à partir du 11 novembre, par l'entremise du lien suivant : <http://www.internationalracquetball.com/transmissions.aspx>

À propos de Racquetball Canada

Racquetball Canada est l'organisme national directeur de sport qui régit le racquetball au Canada. Avec le soutien du gouvernement du Canada et de nombreux précieux partenaires, Racquetball Canada développe des équipes nationales compétitives et supervise des programmes visant à faire progresser le racquetball au Canada. Pour obtenir de plus amples informations, à propos de Racquetball Canada, visitez le site : www.racquetball.ca.

Personne-ressource pour les médias :

Jan Hanson
directrice des communications et du marketing,
Conseil d'administration de Racquetball Canada
jhanson@accesscomm.ca | 306-502-4422